

ORDEN DEL DIA

EXPECTATIVAS PARA EL MIÉRCOLES 13

E. Mariano / E. Rojas / F. Sánchez

Eleva S&P perspectiva de México a "positiva"

La calificadora Standard & Poor's Ratings Services (S&P) aumentó de "estable" a "positiva" la perspectiva del crédito soberano de largo plazo de México, lo que hace más probable aún recibir una mejor calificación.

La agencia reafirmó, además, la calificación de la deuda soberana de México en moneda extranjera: BBB/A-2 y de la deuda en moneda nacional: A-A-2. En diciembre de 2009 rebajó el grado de inversión de México a BBB.

El cambio en la perspectiva refleja la probabilidad (tres contra una) de que el gobierno apruebe una serie de políticas que, de manera drástica, aumenten su campo de acción fiscal y el dinamismo de la economía.

Lisa Schineller, analista de crédito de S&P, apuntó que la cautela fiscal y monetaria del país es un sostén de la estabilidad macroeconómica y de la fortaleza de la economía en México.

"Las calificaciones de México reflejan su récord de prudentes políticas fiscales y monetarias, que han contribuido a una baja inflación y a un déficit moderado del gobierno, mejorando la resistencia de la economía que mantiene contenidos los niveles de deuda externa y fiscal", apuntó.

La agencia precisó, sin embargo, que la escasa flexibilidad fiscal y las modestas perspectivas de crecimiento limitaban las calificaciones en el mediano plazo.